

Les Valaisans bredouilles

CHAMPIONNAT DE SUISSE ▶ Disputée sous un véritable déluge, la course de côte La Roche-La Berra n'a pas souri aux pilotes valaisans.

Dernière épreuve du championnat de Suisse de vitesse, la course de côte de La Roche-La Berra aurait dû permettre au Valaisan Eric Bergerand de rééditer son titre national au sein de la coupe suisse des montagnes.

Il n'en a finalement rien été et, malgré ses trois victoires absolues à Reitnau, à Massongex et au Gurnigel, les trois fois avec un nouveau record du parcours à la clé, ainsi que deux deuxième places à Anzère et aux Rangiers, le pilote de Charrat a finalement dû se contenter du titre de vice-champion de Suisse. Il n'a en effet pas pu faire mieux que le dixième temps absolu (4'44"91) sur une piste copieusement détrempée par un véritable déluge.

Sous un déluge

Le tracé était d'ailleurs tellement détrempé que c'est une voiture à quatre roues motrices, en l'occurrence la Mitsubishi Lancer Evo 6 de Toni Büeler, qui a réalisé le meilleur temps absolu en 4'21"62 à l'addition des deux montées de course. Le titre national est revenu à une autre voiture à quatre roues motrices: la Lancia Delta S4 de Bruno Ianniello chronométré en 4'36"38 en pays grüérien. Enfin, étant donné le déluge, aussi bien Jean-Daniel Murisier (Orsières), de retour après son embaardée à Turckheim, que Didier Planchamp (Vionnaz) ne se

sont pas alignés en course et ont préféré rentrer prématurément en Valais. «Le fait que je n'aie pas pu conserver mon titre national de l'année passée n'a finalement pas beaucoup d'importance. Je préfère renouer de cette saison mes trois victoires en championnat de Suisse et surtout mes deux deuxième places en championnat d'Europe, au Mont-Dore et aux Rangiers, où je n'ai été battu que par le multiple champion de France de la montagne Lionel Regal», relevait Eric Bergerand après la course.

Verra-t-on le pilote de Charrat disputer davantage de courses de championnat d'Europe l'année prochaine? «Non, je ne devrais disputer à nouveau que le Mont-Dore et les Rangiers, mais je participerai cependant à plusieurs courses internationales. D'ailleurs, ma saison n'est pas encore terminée. Le week-end prochain, je disputerai une course de côte en Autriche et, le 8 octobre, je participerai à la finale du championnat d'Allemagne de courses de côte», note Eric Bergerand.

Yann Bonvin 3e.

Egalement présent à La Roche-La Berra, Yann Bonvin (Citroën Saxo VTS) n'a pas signé lui non plus un résultat qui reflète sa véritable valeur. Victime d'une sortie de route qui lui a

fait perdre plus de quinze secondes lors de la deuxième montée de course, le pilote sierrois a finalement dû se contenter du 3e rang sur un total de cinq concurrents dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe A. «Je suis néanmoins très satisfait de ma saison. J'ai terminé toutes les courses sur le podium et, par rapport à ma septième place au classement final du championnat de Suisse 2005, je termine cette année au troisième rang», se réjouissait Yann Bonvin.

Parmi les résultats des autres pilotes valaisans présents à La Berra, on relèvera le deuxième rang d'Eric Bigler (Monthey, Renault Clio RS, 4'50"78) dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe E1, la cinquième place de Gilles Sutterlin (Orsières, Furia, 5'07"53) dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe E2 et le troisième rang en formule Renault de Louis Bergerand (Charrat, 5'14"15) qui a été victime d'un tête-à-queue qui lui a fait perdre plus de quinze secondes dans la deuxième montée de course. Enfin, sans vouloir être exhaustif, on saluera encore la victoire de Steve Droz (Orsières, Citroën Saxo VTS, 5'07"16) qui a terminé premier sur trois en groupe N.



Troisième à La Berra, le Sierrois Yann Bonvin (Citroën Saxo VTS) a également terminé troisième au classement final du championnat de Suisse. LDD